
Modulo 3 Unità 1: 
USED TO- La forma



USED TO

FORMA AFFERMATIVA:
SOGGETTO + USED TO + INFINITO

PER ESEMPIO:
- I USED TO PLAY FOOTBALL

FORMA NEGATIVA:
SOGGETTO + DIDN’T USE TO + INFINITO

PER ESEMPIO:
- I DIDN’T USE TO PLAY FOOTBALL



USED TO

FORMA INTERROGATIVA:
DID + SOGGETTO + USE TO + INFINITO

PER ESEMPIO:
- DID YOU USE TO PLAY FOOTBALL?

FORMA INTERROGATIVO-NEGATIVA:
DIDN’T + SOGGETTO + USE TO + INFINITO

PER ESEMPIO:
- DIDN’T YOU USE TO PLAY FOOTBALL?



USED TO

RISPOSTE BREVI:
YES, SOGGETTO + DID

PER ESEMPIO:
- «DID YOU USE TO PLAY FOOTBALL?» «YES, I DID.»

NO, SOGGETTO + DIDN’T

PER ESEMPIO:
- «DID YOU USE TO PLAY FOOTBALL?» «NO, I DIDN’T»



USED TO

USED TO + INFINITO può essere usato al posto del PAST SIMPLE per parlare di abitudini 
del passato (e non più del presente).
Traduce l’imperfetto italiano, «ero solito», «avevo l’abitudine di»…

PER ESEMPIO:
- «I used to return home very late»→ Ero solito ritornare/Ritornavo a casa molto tardi.
oppure
- «I returned home very late»

ANCHE IL MODALE «WOULD» PUÒ ESSERE USATO PER PARLARE DI ABITUDINI DEL PASSATO.
In questo caso è necessario esprimere sempre il riferimento al tempo.  

When I was eighteen I would return home very late.



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


